

RECORRIENDO EL BAJO COLONIAL

DÍA 1: Llegada

Recibimiento en el aeropuerto Benito Juárez, transportación hacia el hotel escogido.

DÍA 2: Paseo por la Ciudad con Museo de Antropología

Desayuno en el hotel. Enseguida disfrutaremos de un recorrido por las principales calles de la Ciudad de México, comenzando en el Centro Histórico, donde estuvo asentada la "Gran Tenochtitlan" del imperio Azteca y declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Viajaremos a través del tiempo al Templo Mayor, un sitio arqueológico en el corazón de la ciudad en donde podrás ver vestigios de antiguos Templos Aztecas en medio de las construcciones de la colonia.

Al llegar a la Catedral Metropolitana, podrás maravillarte con su arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada una de las construcciones religiosas más importantes de Latinoamérica. Seguiremos por el Palacio Nacional en donde podrás contemplar los bellos murales del artista Diego Rivera.

Vamos a seguir con una visita panorámica por el Palacio de Bellas Artes y el Paseo de la Reforma, un hermoso boulevard en una de las zonas más bellas de la ciudad y encontramos el Monumento de la Independencia, con su famoso ángel en su parte superior, la Diana Cazadora, embajadas, hoteles de lujo, el bosque de Chapultepec y hasta mansiones de estilo colonial. Continuamos al Museo de Antropología, uno de los más importantes del mundo que reúne la más vasta colección arqueológica de las culturas de Mesoamérica, con piezas como: la "Piedra del Sol" o Calendario Azteca y la "Coatlicue", entre muchas otras. A través de sus 23 salas de exposición, podrá conocer más sobre el pensamiento, la vida y la cultura de las diferentes civilizaciones que se desarrollaron en el México antiguo. Al finalizar, regresaremos al hotel. Tarde libre.

DÍA 3: Querétaro y San Miguel de Allende

Desayuno en el hotel. Salida en dirección a Querétaro, ciudad nombrada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Es conocida por su arquitectura colonial española bien conservada, con un sorprendente acueducto de piedra rosa, visitaremos el Ex-Convento de la Cruz, Construida por los franciscanos a mediados del siglo XVII en lo más alto de la loma del Sangremal, sitio en que se consumó la conquista de esta ciudad el 25 de julio de 1531 y el Centro Histórico de la antigua ciudad colonial de Querétaro, que presenta la particularidad de que sus calles han conservado la traza reticular dispuesta por los españoles, junto a los callejones tortuosos de los barrios indígenas otomies, tarascos, chichimecas y españoles vivían juntos de forma pacífica en la ciudad, la cual es excepcional por los innumerables monumentos barrocos, civiles y religiosos de su edad de oro en los siglos XVII y XVIII. Seguimos nuestro camino a San Miguel de Allende, una ciudad de la época colonial en la zona alta central de México es conocida por su arquitectura barroca española, su activa escena artística y sus festivales culturales. En el centro histórico de adoquines de la ciudad, se encuentra la Parroquia de San Miguel Arcángel, de estilo neogótico, cuyas espectaculares torres rosas se alzan por sobre la plaza principal, El Jardín. También visitaremos la Capilla de la Santa Casa, el Convento de la Concepción, la Iglesia de San Francisco y la Casa Instituto Allende. En 2017 fue nombrada por la revista Travel + Leisure como la mejor ciudad del mundo por su calidad en el servicio, amabilidad, gastronomía, limpieza, experiencia de compras y movilidad además de su gran aportación cultural, belleza arquitectónica, y lugares de diversión. Tarde libre para conocer esta apacible ciudad, recorriendo sus calles y visitando alguno de sus típicos cafés. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 4: San Miguel de Allende, Dolores Hidalgo y Guanajuato

Desayuno en el hotel. Saldremos hacia Dolores Hidalgo, es un Pueblo Mágico, Patrimonio Histórico y cuna de la Independencia, donde en 1810 el Cura Don Miguel Hidalgo dió el famoso grito que marcó el inicio del movimiento de Independencia de México. Es uno de los pueblos en los que más historia encontramos en cada una de sus esquinas. También es famosa por ser el lugar de nacimiento del gran cantante y compositor José Alfredo Jiménez.

Al terminar, seguimos nuestro camino hacia la ciudad de Guanajuato, declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Haremos un recorrido por las principales calles de esta bella ciudad donde encontraremos la Alhóndiga de Granaditas, el Teatro Juárez, la Mina de La Valenciana, la Universidad, la Casa-Museo del muralista Diego Rivera, entre otros. Guanajuato está llena de sus antiguos callejones, como el Callejón del Beso, famoso por la leyenda que dice, que los amantes deben besarse en el tercer paso para tener la felicidad durante siete años. Por la noche, este laberinto de calles estrechas se ilumina en amarillo ámbar, lo que le da a la ciudad un ambiente bohemio. Esto se hace más presente cuando las estudiantinas se reúnen en el Teatro Juárez para dar una serenata a los habitantes y sede del Festival Internacional Cervantino. Opcionalmente, podrá disfrutar de esta tradicional "Callejoneada". Al finalizar alojamiento en el hotel.

DÍA 5: Guanajuato y Zacatecas

Desayuno en el hotel. Salida hacia Zacatecas, conocida como la ciudad con "Rostro de cantera y corazón de plata", es una de las diez ciudades mexicanas que han sido distinguidas como Patrimonio de Mundial por parte de la Unesco, en virtud de su valioso patrimonio cultural colonial que hace la delicia de los turistas.

Encontraremos una ecléctica combinación de atracciones, ya que mientras que varios de los pacíficos callejones y edificios coloniales ofrecen una grata experiencia de quietud; esta gema colonial tiene para la aventura dos de las mejores experiencias turísticas: un viaje por abajo de la tierra a una mina de plata y un teleférico que se balancea por un cable por encima de la ciudad. Haremos un recorrido panorámico de la ciudad desde el Cerro de la Bufa, y de forma opcional recomendamos visitar los Museos: Rafael Coronel, Pedro Coronel y Francisco Goitia, o disfrutar de la tradicional "Callejoneada" musical con Tambora. **Alojamiento.**

DÍA 6: Zacatecas y Guadalajara

Desayuno en el hotel. Salida en dirección a la ciudad de Guadalajara, capital del estado de Jalisco, La perla de occidente de México es una ciudad majestuosa, que guarda el alma de México, es cuna de la mayoría de las tradiciones y productos identificados con el país. El tequila viene del estado de Jalisco, así como la música de mariachi y muchas tradicionales comidas mexicanas. El área es también conocida por la tradición del charro: Hombres en decorados trajes que acompañados de su caballo desarrollan las charreadas, rodeos al estilo mexicano. Guadalajara es una ciudad de monumentos, parques y flores, fuentes y árboles alineados a lo largo de sus avenidas, visitaremos al barrio de Tlaquepaque, y sus famosas fabricar las artesanías más finas del estado de Jalisco y también la galería del escultor Sergio Bustamante. Tendremos tiempo libre para de comer en alguno de los restaurantes típicos acompañados y escuchar los grupos de Mariachi. **Alojamiento.**

DÍA 7: Guadalajara y Tequila

Desayuno en hotel. La ciudad de Guadalajara comprende cuatro siglos y medio de cultura, por su arquitectura civil y religiosa. Es conocida por sus atractivos culturales y recreativos, por su variedad gastronómica y por la calidez de su gente. Es una ciudad que representa la mexicanidad, su folclor, sus mariachis, artesanías, el Tequila y la charrería. Iniciamos nuestro día con paseo por las principales calles de la ciudad, conoceremos el Teatro Degollado, la Catedral, la Rotonda de los Hombres Ilustres, el Palacio de Gobierno que alberga espléndidos murales de Orozco, la Plaza Tapatía y una panorámica del Hospicio Cabañas.

Continuamos nuestro recorrido hacia el Pueblo Mágico de Tequila, se encuentra a 69 kilómetros de Guadalajara, en las faldas del volcán de Tequila. Disfrutaremos de un hermoso recorrido a través de sus encantadores paisajes agaveros de color azul, planta de la cual los "jimadores" extraen la piña para obtener la que es considerada la bebida más representativa de México: el tequila. Disfrutaremos de una divertida visita a una destilería, conoceremos el proceso desde el corte, la fermentación hasta la bebida final, de la cual disfrutaremos una degustación. Al final de la tarde regresaremos a Guadalajara. **Alojamiento.**

DÍA 7: Guadalajara y Salida

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora prevista saldremos al Aeropuerto de Guadalajara para el regreso a casa.

Incluido:

- 2 noches de alojamiento en la CDMX
- 1 noche de alojamiento en San Miguel de Allende
- 1 noche de alojamiento en Guanajuato
- 1 noche de alojamiento en Zacatecas
- 2 noches de alojamiento en Guadalajara
- Paseo por la CDMX con museo de Antropología
- Tour por Querétaro
- Tour por San Miguel de Allende
- Tour por Dolores Hidalgo
- Tour por Guanajuato
- Tour por Zacatecas
- Tour por Guadalajara
- Tour Tequila y Agave
- Transportación en unidades de lujo y aire acondicionado
- 7 desayunos
- Guía Bilingüe certificado
- Impuestos y seguro de viaje

No Incluido:

- Aéreos
- Alimentos no descritos en el itinerario
- Bebidas
- Otro servicio no descrito en el programa.

POLÍTICAS:

- Todos los precios proporcionados son netos no comisionables por PERSONA en Dólares Americanos con impuestos incluidos.
- Se consideran menores desde los 2 años hasta los 10 años 11 meses, a partir de los 11 años aplica tarifa de adulto.
- Salidas garantizadas a partir de 2 personas.

CARGOS POR CANCELACIÓN:

- 10% de gastos si la cancelación se produce entre 10 y 15 días antes del inicio de los servicios.
- 25% de gastos si la cancelación se produce entre 9 y 3 días antes del inicio de los servicios.
- 50% de gastos si la cancelación se produce dentro de las 48 horas previas al inicio de los servicios.
- 100% de gastos como resultado de la no presentación (no show).



MARPLAN TRAVEL

TOUR OPERADOR & DMC